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Q1.
- Do you require delivery of the equipment to the lab or to the receiving dock?
- If delivery to the lab can you please provide the following information, Floor#?
- Is Service Elevator available? If yes, please provide the door and the interior

dimensions of the elevator.
- Stairs involved?
- Do you require installation, or this will be performed by NRC?

A1. We simply require delivery to the receiving dock, and our team will take care of moving it to the
lab.

There is no service elevator, so the equipment will be wheeled into a standard elevator to get it to the
second floor, which is why one of the requirements is that the chamber must have casters installed,
and why the chamber dimensions are critical.
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Q1.

- Le matériel doit-il être livré au laboratoire ou au quai de réception ?
- En cas de livraison au laboratoire, pouvez-vous fournir les informations suivantes : numéro d'étage ?
- Un ascenseur de service est-il disponible ? Si oui, veuillez indiquer la porte et les dimensions intérieures
de l'ascenseur.
- Des escaliers sont-ils nécessaires ?
- L'installation est-elle nécessaire ou sera-t-elle effectuée par le CNRC ?

R1. Nous demandons simplement que l'équipement soit livré au quai de réception, et notre équipe
se chargera de le transporter jusqu'au laboratoire.

Il n'y a pas d'ascenseur de service, l'équipement sera donc transporté dans un ascenseur
standard jusqu'au deuxième étage. C'est pourquoi l'une des exigences est que la chambre soit
équipée de roulettes, et c'est pourquoi les dimensions de la chambre sont cruciales.


